



Kurzportrait

Ärztlicher Nachwuchs für Weißwasser

Angaben zur Person

- Frau Maria Hippe
- Ärztin in Weiterbildung bei Dipl.-Med. Kornelia Seidel, Weißwasser

Vita

- geboren in Bad Muskau
- Studium der Humanmedizin in Halle/Saale
- Weiterbildungsstationen: Kreiskrankenhaus Weißwasser und Tagesklinik Psychiatrie Weißwasser

Warum haben Sie sich für die Allgemeinmedizin entschieden?

Ursprünglich wollte ich immer in die Kinderheilkunde. Während des Studiums habe ich aber gemerkt, dass mir Kinderschicksale emotional zu nah gehen. Außerdem schätze ich die Gespräche und die Beziehungen, die man zu dem Menschen hinter dem Patienten aufbauen kann.

Warum Weißwasser? Was bietet Ihnen die Stadt, was gefällt Ihnen hier?

In erster Linie schätze ich hier die Nähe zu meiner Familie und Freunden. Meine Kinder wachsen gemeinsam mit Cousins und Cousinen auf, können spontan zu Oma und Opa. Außerdem gefällt mir das "Landleben". Man kennt sich, man hilft sich – das ist ein Geben und Nehmen. Ich finde es wertvoll, dass Dinge wie Shoppingcenter und McDonalds etwas Besonderes bleiben und nicht zum Alltag gehören, gerade für die Kinder.